
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長代理 副会長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、急に渡辺会長が遅れて出席と

なります。会長挨拶の代理をするよう

に指示がありましたので、私の個人的

なことですが、少々お話しします。昨

年の 4 月末日より体調を悪くして約 2

か月入院をしました。その後、自宅で

薬と、食事をコントロールして、最近

は体調が少々よくなり新年にはゴル

フもできるまでになりました。食事も

外食が1週間に1回くらいは可能にな

りました。これからも食事には十分に

気をつけて体調を管理して、楽しい

日々を過ごしたいと思いますという

ことで、挨拶とさせていただきます。 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

1 月 22 日 19 時より、クラブアッ

 

センブリーをコアにて開催させてい

させていただきます。各委員会の委

員長は、上期の実績と下期の方針を

お話しいただきたいと思います。各

委員会の活発なご意見をいただき、

岐阜中クラブの今後について話し合

いたいと思います。 

ポール・ハリス・フェロー表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

森井脩次会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井義夫会員 

 

委員会報告 

出席向上委員会 委員長 安藤元一 

本日の例会出席率は 76％でしたが、

先週は一人欠席で 95.8％でした。今一

歩で 199%達成でしたが、ここ数年で

は最高の出席率でした。さて、1 月 39

日の例会は SAA 担当となっています

が、岐阜大学の久保倫子准教授による

卓話を予定しています。岐阜市の空き

家問題をテーマとしたお話です。是非

多くの出席をお願いいたします。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

箕浦洋和様 

 あけましておめでとうございま

す！3 回目のクラブ訪問です。これか

らもよろしくお願いいたします。 

故金正司君 

 歓迎、箕浦ガバナー補佐、本日はご

指導のほど、よろしくお願いいたしま

す。 

田辺雅範君 

 箕浦ガバナー補佐様、ようこそ我が

クラブへ。まだ、半年ほど残っていま

すが、岐阜中クラブはじめグループの

クラブへのご指導をよろしくお願い

いします。 

竹村安史君 

 今年、長女が成人しました。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 1 月 23 日(火) 

第1265回例会 第1183号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席19名 76.99％ 

[行事] 卓話 

ガバナー補佐訪問 

担当 副幹事

第１２６４回 

平成３０年１月１６日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

ガバナー補佐 箕浦洋和様 

[ビジター]  

 

第１２６６回 

平成３０年１月３０日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話『岐阜市の空家問題』 

   岐阜大学准教授 

久保倫子様 

担当 S.A.A.

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 


